

AIS ganó la final regional del torneo de debates Delibera

Jóvenes del establecimiento representarán a la región en la final nacional del certamen de debate escolar.

Cristian Castro Orozco
 La Estrella

Tras una extensa jornada de debates, el equipo "Neopolites" del colegio Antofagasta International School (AIS) se impuso en la final regional del Torneo Delibera 2025, certamen de deliberación y formación cívica organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional y que en la zona cuenta a la Universidad Católica del Norte (UCN) como entidad anfitriona.

La competencia convocó a equipos de distintos establecimientos educacionales de la región de Antofagasta, quienes presentaron iniciativas juveniles de ley ante un jurado.

La instancia estuvo compuesta por la Dra. en estudios lingüísticos, literarios y culturales, académica y encargada docente de la Escuela de Educación de la UCN, Viviana Pérez Herrera; el Dr. en Derecho, Mauricio Figueroa Mendoza, académico de la UCN; y Nicolas Sepúlveda Campusano, arquitecto y gerente de Infraestructura de Creo Antofagasta; los que eva-



LOS ALUMNOS DEL AIS FUERON QUIENES DESTACARON POR SUS SÓLIDAS ARGUMENTACIONES DURANTE LOS DEBATES.

luaron aspectos como la viabilidad legislativa, el impacto social de la propuesta y la capacidad de argumentación de los estudiantes.

COMPETIDORES

La jornada contó con la participación de autoridades regionales y universi-

tarias, representantes de la Biblioteca del Congreso Nacional y los docentes asesores de los equipos. Los equipos que clasificaron a esta final regional fueron "Águilas del Desierto", del Colegio Eagle School de Antofagasta; "Código Futuro", del Liceo Bicentenario Diego Porta-

les Palazuelos de Calama; "Colectivo voz de la Perla", del Colegio Inglés San José de Antofagasta; "Lex Nova", del Colegio Eagle School de Antofagasta; "La voz crítica", del Liceo Francisco de Aguirre de Calama; "Neopolites", del colegio Antofagasta International School de Antofa-

gasta; y "Los Persuasivos", pertenecientes al Liceo Politécnico José Miguel Quiroz de Taltal.

PROYECTO

El equipo ganador presentó una propuesta alrededor de una "Ley Anticorrupción", destacándose por su solidez argumenta-

tiva, claridad expositiva y pertinencia nacional.

El segundo lugar lo obtuvo el equipo "Colectivo Voz de la Perla", del Colegio Inglés San José; mientras que el tercer lugar fue para "Lex Nova", del Colegio Eagle School.

Con este triunfo, el Antofagasta International School (AIS) representará a la región de Antofagasta en la gran final nacional del Torneo Delibera, que se realizará en octubre en el Congreso Nacional en Valparaíso.

"Como colegio, nuestra motivación era ahondar desde la argumentación y oralidad para nuestros estudiantes, pero a lo largo del tiempo se ha ido convirtiendo en una tradición participar en el Delibera, el participar con estudiantes que se sientan capacitados para discutir estos proyectos de ley, entender desde dentro el sistema de deliberación. Este concurso es una oportunidad de aprendizaje significativo, distinto a lo que se aprende en el aula", mencionó Marcelo Valdebenito, profesor guía del equipo ganador. 🌟